

## Ministère de la Justice

## NOTE AUX RÉDACTIONS

Déplacement à Bayonne

Rencontre avec les équipes du ministère de la justice mobilisées dans le cadre du G7

**Jeudi 5 septembre** 

Paris, le mercredi 4 septembre 2019

Madame Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la justice, ira ce jeudi 5 septembre à la rencontre des équipes du ministère de la justice qui se sont mobilisées lors du sommet du G7.

## Déroulé prévisionnel

15h50 : Visite du TGI de Bayonne : retour d'expérience du G7 et rencontre avec les équipes

en charge de la médecine légale et de victimologie ;

18h00: Visite de la maison d'arrêt de Bayonne et échange avec les personnels mobilisés

dans le cadre du G7

Des points presses micros tendus se tiendront à la fin de chaque séquence

Accréditation obligatoire auprès de la préfecture des Pyrénées-Atlantiques :

pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr